

AH Ü-32 Kreismeisterschaft Moers

TV Asberg gewinnt souverän die Kreismeisterschaft der Alten Herren Ü-32 Die Premiere ist gelungen: Bis auf ein paar kleine Regengüsse lief die erste Auflage der Ü-32 Fußball- Kreismeisterschaft beim VfL Repelen reibungslos.

Den Wanderpokal nahm der TV Asberg mit nach Hause. Im Endspiel setzten sich die Blau-Gelben mit 2:1 gegen den GSV Moers 1. AH durch. In einem spannenden Endspiel setzten sich die Oldies des TV Asberg verdient durch. Der GSV war lange ein gleichwertiger Gegner, am Ende blieb ihnen aber nur die Vizemeisterschaft. Mit dem TV Asberg gewann das stärkste Team. In fünf Spielen erzielte der TVA 22:1 Toren und ging in jedesmal als Sieger vom Platz. Nur im Finale hatten die Asperger Oldies ein wenig Mühe. Die Asberger vertreten den Fußballkreis Moers nun am 17. Mai 2008 beim FVN-Endturnier um den Niederrhein-Cup in der Sportschule Wedau.

Den dritten Platz belegte der SV Millingen, der im kleinen Finale nach Neunmeterschießen mit 6:4 (nach regulärer Spielzeit hatte es 3:3 gestanden) gegen den SV Scherpenberg erfolgreich war. Die weiteren Platzierungen der Kreismeisterschaft wurden nicht mehr ausgespielt, sondern anhand der jeweiligen Vorrunden- Ergebnisse ermittelt: 5. VfL Repelen, 6. SC Rheinkamp, 7. TuS Baerl, 8. SuS Rayen. 81 Treffer bedeuten eine gute Quote für das Kleinfeldturnier, so dass die rund 150 Zuschauer auf ihre Kosten kamen.

Thorsten Weiffenels vom SV Millingen traf sieben Mal ins Schwarze und erhielt als Torschützenkönig einen Pokal.